
Beratendes Ausschussmitglied Herwartz hat die aktuellen Vorkommnisse im „Ruhrfeld“ der 
Presse entnommen, so z. B. auch, dass die Grundstückswerte Im Ruhrfeld gesunken sind. 
Er regt an, sich im Jugendhilfeausschuss zur Lösung des Problems konkrete Gedanken zu 
machen. 
 
Die Verwaltung teilt die Bedenken von Herrn Herwartz. Es wird vorgeschlagen, dass das 
Ergebnis des Gesprächs zwischen Herrn Bürgermeister Spilles und den betroffenen 
Migrantenfamilien am 07.11.2008 abgewartet wird und der JHA in der nächsten Sitzung 
informiert wird.  
 
Ausschussmitglied Echterhoff regt an, die Informationen über das Gespräch des 
Bürgermeisters mit den Migrantenfamilien bereits vor der nächsten Ausschusssitzung den 
Ausschussmitgliedern zur Verfügung zu stellen.  
 
Die Pressemitteilung „Bürgermeister trifft sich zum Gespräch mit Migrantinnen und Migranten“ 
der Stadt Meckenheim vom 10.11.2008 ist der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 


